

EL PROYECTO ERASMUS+ “DEBATE”

2022-1-ES01-KA220-HED-000085513

Estudiantes universitarios / Profesores universitarios / Asociaciones de jóvenes



>>> CONOZCA MÁS

Este proyecto propone **DEBATE** como método de trabajo que pretende ayudar a los jóvenes universitarios a comprender mejor el contenido del tema trabajado y a desarrollar el pensamiento crítico, la empatía y la capacidad de hablar en público.

El PROYECTO DEBATE continúa logrando avances significativos en la promoción del pensamiento crítico, la colaboración intercultural y el desarrollo de valiosas habilidades de debate entre los estudiantes jóvenes.

Al fomentar un entorno de aprendizaje dinámico e inclusivo, el proyecto tiene como objetivo equipar a los participantes con las herramientas necesarias para sobresalir académicamente y tener éxito en sus proyectos futuros.

>>> CONSORTIUM

El consorcio está formado por la Organización Solicitante: ESIC UNIVERSIDAD (España), y por:

- INETICA (España),
- KEPDER (Turquía),
- Universidad del Peloponeso (Grecia),
- ISAG (Portugal),
- Universidad Dunarea de Jos de Galați (Rumania).

»»» Cierre del Proyecto Debate: Un viaje de colaboración y crecimiento

A medida que el Proyecto Debate se acerca a su fin, nos complace compartir los aspectos más destacados de la última reunión de nuestros socios, celebrada en Pozuelo de Alarcón. Esta reunión, celebrada en el marco del prestigioso Congreso IMAT en la Universidad ESIC, reunió a representantes de Turquía, Portugal, Grecia, Rumanía y España, todos unidos en su compromiso de promover el arte del debate.

Nuestro primer día estuvo repleto de actividades enriquecedoras que realmente demostraron el poder del debate. Asistimos a interesantes conferencias de IMAT que ampliaron nuestras perspectivas y participamos en un fascinante debate de exhibición que mostró las habilidades y el conocimiento que hemos desarrollado a lo largo del proyecto.

Además de estas interesantes experiencias, dedicamos tiempo a evaluar las actividades realizadas durante el proyecto y, lo que es más importante, a reflexionar sobre el éxito de los seminarios locales organizados en nuestros respectivos países.

La oportunidad de conectar con personas que comparten nuestra pasión por el pensamiento crítico y la comunicación efectiva fue increíblemente inspiradora. El intercambio de ideas y experiencias reforzó nuestro compromiso colectivo de fomentar estas habilidades esenciales, y estamos ansiosos por ver cómo estas conexiones influirán en el futuro de la educación del debate.



También profundizaremos en las complejidades del diseño de formación basada en el debate durante nuestro seminario local. Organizado por la Universidad ESIC, exploraremos enfoques innovadores para crear experiencias de formación impactantes que se basen en los éxitos de nuestro proyecto.

Extendemos nuestro más profundo agradecimiento al Congreso IMAT por recibirnos y brindar una plataforma para una colaboración tan significativa. Juntos, estamos elevando el arte del debate y capacitando a la próxima generación de comunicadores efectivos y pensadores críticos.

Estén atentos mientras continuamos compartiendo nuestro viaje para fomentar la excelencia en el debate y capacitar a futuros debatientes.